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 Mainz, 06.11.2020 
 
 
Anfrage 2053/2020 zur Sitzung  am 18.11.2020 

 
Entsorgung von Laub in den Herbstmonaten (CDU) 
 
Die Stadt Mainz muss als Kommune der Verkehrssicherheitspflicht nachkommen. Dazu 
gehört es, innerhalb eines angemessenen Zeitraums das Laub von den Straßen, Geh- und 
Fahrradwegen zu entfernen. Gereinigte Straßen, Geh- und Fahrradwege senken die 
Unfallgefahr nachweislich.  
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wer ist im Stadtgebiet Mainz für das Reinigen der Straßen, Geh- und Fahrrad-

wege von Laub und dessen Entsorgung zuständig? 

2. Gibt es eine Prioritätenliste nach der die Reinigungsaufgaben abgearbeitet 

werden? 

3. Wie lang dauert es im Durchschnitt, bis Straßen, Geh- und Fahrradwege vom 

Laub befreit werden? 
4. Gab es in den letzten zwei Jahren Unfälle in Zusammenhang mit nicht 

entferntem Laub auf Straßen, Geh- und Fahrradwegen, bei denen anschließend 

Haftungsansprüche gegen die Stadt Mainz geltend gemacht wurden? Falls ja, 

wie viele und wo waren die Unfallstellen? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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